



# げやきっ子

令和3年12月3日  
六栄小学校だより  
第15号  
校長 下田 真壽

## 令和3年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』」 研究発表会 オンラインで開催



11月26日（金）午後、玉名荒尾地区並びに長洲町教育委員会の指定を受けた「学力充実」研究推進校としての発表会をオンラインで開催しました。

昨年度から継続して、全学級、国語科文学教材の学習において、「わたしの問い」をたて、協働で解決する活動を通して思考・判断・表現する力を育ててきました。

当日は、2年生（津田歩教諭）及び5年2組（水本和美教諭）が、学校代表として国語の授業を公開しました。

オンラインですので、本校職員が撮影している映像を90名程の方々に見ていただきました。オンラインという初めての試みでしたが、職員は「ワンチーム」となって頑張りました。

## 3年生 見学旅行

11月16日（火）3年生が「丸美屋菊水豆腐工場」「水本オレンジガーデン」に見学旅行に行きました。

丸美屋は、感染対策のためリモートでの工場見学及び学習となりました。

学校では、リモート見学などできる範囲内で工夫しながら学習を進めています。



## 学校応援団の皆様 ありがとうございます



上野区長、中島区長が花壇周りを整備してくださいました。防草シートが張ってあるので、雑草はもう目立ってません。



屋根が新しくなり、白・青のきれいな色に変身しました。上野さん、前畑さん、上野区長、中島区長ありがとうございました。



今年もきれいに咲きました。玄関にも飾ってあります。籠原さん、高木さん。花壇の整備もありがとうございました。

